

拝啓 貴社ますますご繁栄のこと  
とお慶び申し上げます。

本ニュースレターの配信を始めてちょうど丸10年が経ち、本号で記念すべき120号となります。3年間は続けようと心に決め始めたニュースレターですが、まさか丸10年も続けていたとは本当に驚きました。皆様には毎月お付き合い頂き感謝しております。ニュースレターに引き続き、実は当社関連子会社のよしかファームも

ちょうど丸10年が経ちました。素人でスタートしたトマト栽培でしたが、農場長の山本の努力の甲斐もあり、伊勢丹様、京阪百貨店様、紀伊国屋様、成城石井様などの高級店様への販売が好調で、たくさんのお引き合いを頂いております。2年前までは3月定植、5月～翌年2月収穫という周期で栽培してましたが、真夏の猛暑でトマトがダメになってしまい、また従業員さん達の労働環境改善のため、真夏での栽培をやめて、現在は9月定植、11月下旬～翌年6月下旬収穫という周期に変えており今年もやっと収穫が始まりました。収穫開始に合わせて11/24は島根県吉賀町にて共和ゴム＆よしかファーム主催のサッカー大会「Tricho(トリコ)カップ」を開催しました。サッカー日本代表の森保監督の息子さん達・三兄弟(サンフレッチェ広島ユース出身)はじめ元Jリーガーも所属するFC LISEMに、私と弊社道上(イケメン府元Jリーガー)が加わり混成チームで参戦しました。相手は島根県庁サッカー部(島根県サッカー2部リーグ)、紫后俱楽部(島根県サッカー1部リーグ)、吉賀高校サッカー部でした。僕もガッツリと試合に出場しました。みんな上手くて僕に得点を取らせようとチャンスをたくさん創出して下さったのでシュートチャンスもたくさんありましたが、ポスト直撃が2つもあり、得点できなかったのがとても悔やされます。会心のジャンピングボレーは決めたかったです…試合結果は2勝1敗で2位でしたが、まさか尊敬してやまない森保監督の息子さん達と一緒に楽しくサッカーできて本当に素晴らしい思い出ができました。FC LISEMさん達にはよしかファームにもお越し頂き、彼らのYouTubeチャンネル(LISEM CHANNEL)でサッカー大会とよしかファーム見学がアップされますのでまた是非とも観て下さい。

今後とも何卒宜しくお願ひ致します。

敬具



代表取締役 寺阪 剛  
Takeshi Terasaka



<http://www.kyowa-r.com/>

KYOWA  
RUBBER  
NEWS  
LETTER

共和ゴムニュースレター 第120号  
2025年12月発行

ニュースレターのバックナンバーは  
弊社ホームページをご覧いただけます。

### 共和ゴム株式会社

Tel. 072-855-1039(代表) / Fax. 072-855-1090(代表)

#### 本社

〒573-0102 大阪府枚方市長尾家具町3丁目4番地3

#### 東京営業所

〒103-0027 東京都中央区日本橋2-15-3日本橋HYビル4F

#### 栃木事業所

〒323-0057 栃木県小山市南小林439

#### 島根よしか工場

〒699-5522 島根県鹿足郡吉賀町七日市459番地1

# KYOWA RUBBER NEWS LETTER

2025.12

よしかファームも  
丸10年



▲吉賀町岩本町長とFC LISEMのメンバーと

おかげさまで  
発刊から丸10年

Vol.120

## NEWS

## 01 2026年展示会出展予定

来年度は、下記の展示会への出展を予定しております。

鉄道技術展	日程 5月27日(水)～29日(金)
会場 インテックス大阪	
EE東北	日程 6月3日(水)・4日(木)
会場 夢メッセみやぎ	
東京騒音・振動対策展	日程 7月15日(水)～17日(金)
会場 東京ビッグサイト	
エヌプラス(N-Plus)	日程 11月11日(水)～13日(金)
会場 東京ビッグサイト	
IPF Japan 2026	日程 12月1日(火)～5日(土)
会場 幕張メッセ	

## 02 よしかファームでトマトの収穫がはじまりました

よしかファームで初採れトマトを食べました。糖度も8以上あり、9以上も多かったです。初採れトマトは粒が大きくてとてもジューシーで栄養価も高いのが特長です。当社トマトは「Tricho(トリコ)」というブランド名で販売しております。「Tricho(トリコ)」の由来はトリコーム(フランス語で産毛)からきております。当社は極力水を与えない特殊な農法で栽培しているので、トマトが水を欲しがり、茎や実に産毛を立てて、大気中の湿気を吸収しようと/or>あります。常に産毛を立てての状態でトマト栽培をしているため、高糖度かつ高栄養価のフルーツトマトが出来上がります。「Tricho(トリコ)」トマトは、GABAやクエン酸がとても豊富で、3つの機能性表示食品登録もしております。生鮮野菜で機能性表示食品を取ってるのは全体の1%ほどしかなく、かなり珍しいです。このように当社トマトは甘くて美味しいだけではなく、とても高い栄養価があるのも大きな特長です。今年も素晴らしいトマトを皆様にご提供できそうで嬉しいです。Trichoトマトはよしかファーム公式サイトから購入できますので是非ともご賞味下さい。(寺阪剛)

よしかファーム  
webshop ↓



## 共和ゴムFC活動報告

vol.24

関西ソサイチ2部Aリーグ 最終節 11月23日(日)

vs COLORARE 4-2 ○

インフルエンザや怪我で人数が少なく苦戦すると思いましたが、前節に引き続きFWを置かない3-3-0フォーメーションが機能し、守備を固めながらも主導権を握り率先よく2得点。しかしイージーミスから2失点し、試合時間残り5分でまさかの同点に追いつかれてしまう…時間がない中でも貪欲に勝利を目指し前線からのハイプレスで相手チームに圧力を掛け続け猛攻を仕掛けました。カウンターを喰らい失点する危険性もありましたが、ハイリスク承知でチーム一丸となって攻撃を仕掛け続けました。残り時間1分という状況から見事2得点し4-2で勝利し、リーグ戦3位でフィニッシュ。残り時間1分で2得点はさすがに初めてでしたのでとても嬉しかったです。3-3-0というフォーメーションは奇策でどのチームもまず採用してませんが、共和ゴムFCメンバー達にはうまくマッチしております。入れ替え戦などでどうなるか分かりませんが、もし1部に昇格できたら、3-3-0を主体としてシーズンを戦うのも面白いと思っております。

11/23は関西リーグ、11/24は島根県吉賀町での「Trichoカップ」と2日連続でサッカーでしたが、イケメン風元Jリーガーの道上も怪我無くとても頑張ってくれました。来年も引き続き共和ゴムFCの応援のほう何卒宜しくお願い致します。

Sales  
Department

橋本事業所 所長  
岡本 雄二

鉄道技術展は11/26(水)～11/29(土)に幕張メッセで行われた、車両・構造、運行管理、旅客設備、軌道、土木関連等のあらゆる鉄道分野の技術が一堂に会する総合見本市です。今年は出展社数616社と前回よりも大規模な展示会でした。会場に入った瞬間から活気に満ちており、最新技術を見ようと

する来場者の熱気が伝わってきました。

専門家向けの展示という印象もありましたが、実際には説明が分かりやすく、技術に詳しくない人でも楽しめるように展示されており、広い展示ホールを歩き回るだけで、鉄道がどのように進化しているのかが自然に理解できる構成だったのが印象的でした。

最初に足を止めたのは、運行情報をリアルタイムに可視化するシステムを紹介するブースです。巨大モニターには線路や車両の状態が表示され、まるで映画で見たことのある指令室のようでした。スタッフは「異常を早く見つけ、より安全な運行につなげるための仕組みです」と丁寧に説明してくれ、複雑な技術が実はすぐ身近なところで役立っていることを実感しました。

今年特に注目を集めていたのが、雷対策技術の展示でした。鉄道設備は屋外に設置されているため、落雷による故障は大きな課題となる。

ブースでは新型の避雷器や、雷サージを抑制する保護装置が紹介されていたほか、雷電流をセンサーで検出し、問題が起きる前に自動で設備を切り替えるシステムも展示されていました。

担当者は自然災害への備えが着実に進んでいることを強調しておられました。

共和ゴムの展示品も雷対策の製品を展示致しました。

「ボルトナット防錆キャップまもるくん」はボルトナットの「防錆」だけではなく、30kvの電圧にも耐えられる優れた絶縁性があります。「絶雷ヤー」は鉄道沿線の信号機や電気機器の設置に使用するコンクリートポールの頂点にかぶせ、鳥害・落雷などからの保護をする製品です。



「絶雷ヤー」  
カタログページ



「まもるくん」  
カタログページ

鉄道技術展は専門的な内容が多いものの、説明が丁寧で分かりやすく、誰でも楽しめるイベントでした。

私自身も鉄道関係の知識を深くし、少しでもお役に立てる製品開発をしていきたいと思います。